Boletín de prensa





Boletín N° 523

17 de octubre de 2023

La Alcaldía de Rionegro ya puso al servicio de la comunidad la nueva obra de modernización vial, Variante San Antonio

Este viernes 13 de octubre, el alcalde Rodrigo Hernández llevó a cabo la entrega de la obra del Plan Vial Variante San Antonio, la cual va desde Ipanema hasta Casa mía, es una vía en doble calzada con andenes en ambos costados y ciclorruta en la margen izquierda del proyecto. Este tramo vial incluyó la construcción de 3 glorietas en Ipanema, Libertadores y Casa Mía, además de la construcción de 2 puentes.

En este tramo vial, también se ejecutaron obras hidráulicas de gran importancia, entre ellos la construcción de 3 Box Culvert.

La longitud de la doble calzada es de 1.479 metros, también se construyeron 2 puentes cada uno con una longitud de 139 metros, 2.832 metros de andenes, 1.883 metros de ciclorrutas, 111 metros es la longitud de los cruces peatonales; así mismo, se cuenta con 556 metros de perímetro central para las tres glorietas.

"Desde que iniciamos nuestro Gobierno en el año 2020 nos propusimos iniciar, terminar y entregar estas vías para el servicio de la movilidad de los rionegreros y de quienes nos visitan frecuentemente en nuestra ciudad, estas vías que mejoran en 70 años hacia adelante la movilidad de vehículos, de peatones y de medios alternativos de transporte como las bicicletas", así resumió, el Alcalde de Rionegro, Rodrigo Hernández, la entrega a la comunidad de la Variante San Antonio.

Esta importante vía se suma a las obras que se han construido durante esta Administración para el disfrute de propios y turistas, entre ellas, Belén – Fiscalía, Comando - Alto Vallejo, Alto Vallejo - Empanadas Caucanas, La Poceta - Tanque y Tanque - La Poceta, las cuales cuentan con andenes y ciclorrutas, promoviendo una movilidad segura y sostenible. Próximamente se entregará a la comunidad la obra Jumbo - Transversal 2.

"Hemos ejecutado 19 km de vías nuevas urbanas, este es el mayor número de km urbanos que se han construido en la historia de Rionegro, lo que vemos hoy es una ejecución perfecta y exacta de los recursos de contribución de valorización que durante estos años han pagado los rionegreros, le agradezco a la ciudadanía por pagar esta contribución que ven efectiva en estas obras", concluyó el mandatario de los rionegreros.

Información para prensa: Nancy Pineda y Juan Pablo Muñoz

